

令和2年5月10日
新潟県卓球連盟
会長 渡邊 實

大会中止について

全国高等学校総合体育大会及び全国中学総合体育大会の中止が決定し、さらに5月4日には緊急事態宣言の延長が発表され、未だ新型コロナウイルス感染症拡大が収まらない現状です。そのような状況の下、本年度の国民体育大会選手選考会実施期日が迫っており、選考会開催の可否について検討の結果、選考会の中止を決定致しました。ご理解を頂きたいと思っております。

【大会中止理由】

- ① 緊急事態宣言の5月31日(日)までの延期発表。
- ② 県立学校の5月31日(日)までの休校措置。
- ③ 県をまたいでの往来の自粛。
- ④ 選手の健康の重視。

【中止大会】

- ① 少年の部選考会 6月14日(日) 於 長岡市市民体育館
- ② 少年2次選考会 6月28日(日) 於 新潟市亀田総合体育館
- ③ 成年の部選考会 7月12日(日) 於 胎内市総合体育館

【北信越国体・本国体が実施される場合】

後日、別途選考方法を発表する。

なお 7月中旬から8月上旬に予定されていた「令和2年度公認審員資格認定試験及び更新研修会(高体連との共催)」については 10月以降に延期し実施予定です。実施が可能になりましたら各高校、各支部を通じ、ご案内申し上げます。